Augustens erste Jugendjahre.

Bon der treuen Mutter mit liebender Sorgfalt gepflegt, von bem Bater jum Liebling erforen, von ben Geschwiftern mit Beweisen von Bartlichkeit überbäuft, fo ent= schwanden Augustens erste Kindersahre glücklich und ungetrübt babin; um fo mehr, ba fie von Geburt an fich einer ungestörten Gefundheit zu erfreuen hatte, Die durch die einfache Lebensweise, durch den Aufenthalt auf bem Lande (denn herr Waller war Forstmann und lebte außerhalb Buchau, einem reigend gelegenen Städtchen) noch mehr gestärft und befestigt wurde. Auch hatte ber Vater den Grundsat : die Kleinen nicht zu frühzeitig mit Lernen anzustrengen, womit Auguste besonders zufrieden war, ba es bem muntern Sprudel= föpfchen schwer ward, lange die Gedanken auf einen Gegenstand zu richten, wie ihr nur um ein Jahr alteres Schwesterchen, die fanfte Rosa, es vermochte. 3mar machte diefelbe auch oft lofe Streiche, aber fie ward nur durch Gustchen ober die Brüder, Karl und Morit, bagu verführt; benn biese theilten in ihren freien Stunden gerne die Spiele der Schwestern. Borzüglich hing der lettere mit unendlicher Zärtlichkeit an Augusten. Ja, als diese kaum das Licht der Welt er= blickt hatte, belauschten die Eltern den damals dreijährigen Knaben oft, wie er, an der Wiege stebend, die grün seidenen Vorhänge fanft zurückschob, und mit lie= benden Bliden bas schlafende Rind betrachtete, wofür